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 19 

O Presidente da Diretoria Executiva, Sr. Carlos Auricchio cumprimentou a todos que estavam 20 

presentes pessoalmente e os que também participavam por videoconferência e deu por aberta a 21 

reunião. Na sequência, submeteu à apreciação a ordem do dia, como segue:   22 

 23 

 24 

1. Apresentação da proposta Orçamentária 2022: Com a palavra, o Sr. Vinicius Santos 25 

informou que o valor total orçado de receitas operacionais para 2022 é de R$ 31.045,581,00. 26 

Explicou sobre alguns dos principais pontos a serem detalhados na reunião do Conselho de 27 

Administração, agendada para o dia 21 de janeiro de 2022: Novos custos e despesas 28 

operacionais no valor de R$ 2.126.822,00; Fomentos (novos ou acima da inflação) no valor de 29 

R$ 1.988,300,00; Crescimentos com investimentos em TI no valor de R$ 871.918,00 totalizando 30 

o valor de R$ 12.447.936,00.  31 

 32 

2. Aplicação de Reajustes: Sr. Odilon sugeriu utilizar o IPCA (Índice de Preços do 33 

Consumidor) para os reajustes nas anuidades dos associados. Neste momento o Sr. Vinícius 34 

apresentou a proposta de reajuste já considerando o índice de IPCA Acumulado de 10% sobre o 35 

valor dos serviços de Stud Book, porém para quem pagar até a data do vencimento será 36 

concedido o desconto, ou seja, pagará o mesmo valor praticado em 2021. Já para quem pagar 37 

após o vencimento pagará o valor reajustado.  38 

 39 

3. Novos fomentos e ampliações:  40 
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Fomentos Institucionais, Sociais e Educacionais: Dentre as novidades em investimentos, 41 

foi incluso aporte para pesquisa científica da Embrapa para estudo do mormo e viabilidade de 42 

vacina no valor de R$ 1.000.000,00 (Um Milhão de Reais); Ampliação do projeto de equoterapia 43 

(Social) no valor de R$ 1.000.000 (Um Milhão de Reais); Escola de Equitação R$ 176.000,00 44 

(Cento e Setenta e Seis Mil reais);  45 

Fomentos para Provas: Associações e Núcleos R$ 2.000.000,00 (Dois Milhões de Reais); 46 

Fomentos em Eventos Oficiais R$ 1.177.800,00 (Um Milhão Cento e Setenta e Sete Reais, e 47 

Oitocentos Reais); Vaquejadas R$ 669.000,00 (Seiscentos e Sessenta e Nove Mil Reais); Outros 48 

Fomentos como exames antidoping R$ 503.550,00 (Quinhentos e Cinquenta e Três Mil e 49 

Quinhentos e cinquenta reais); Laço Comprido R$ 527.000,00 (Quinhentos e Vinte e Sete Mil 50 

Reais); Eventos com apoio operacional da ABQM R$ 340.000,00 (Trezentos e Quarenta Mil 51 

Reais); Potro do Futuro Rei e Rainha R$ 153.114,00 (Cento e Cinquenta e Três Mil e Cento e 52 

quatorze Reais); Potro do Futuro Corrida R$ 117.780,00 (Cento e Dezessete Mil e Setecentos e 53 

Oitenta Reais). 54 

 55 

4. Realização de eventos em Araçatuba: Para realização de eventos na Cidade de Araçatuba 56 

– SP, é necessário um investimento muito elevado com infraestrutura, que sempre se repete, 57 

pois o SIRAN não vem cumprindo com as obrigações contratuais. Visando melhorar e alinhar 58 

essas questões os Vice-Presidentes Jonatas Dantas e Jamil Buchalla têm se reunido com o SIRAN 59 

e também com a Prefeitura. Na sequência o Presidente sugeriu como plano alternativo que 60 

busquemos outros espaços para realização dos eventos, assim poderíamos destinar parte das 61 

arrecadações com as inscrições nos eventos para aumentar os valores das premiações.  Foi 62 

investido o valor de R$ 7.000.000,00 (Sete Milhões de Reais) no Recinto de Exposições Clibas de 63 

Almeida Prado (Araçatuba), desde o ano de 2019, já foram realizados seis eventos, ao custo 64 

médio por evento de R$ 300.000,00 (Trezentos Mil Reais) o que significa que temos um crédito 65 

de proximamente R$ 5.200.000,00 (Cinco Milhões e Duzentos Mil Reais). 66 

 67 

5. Apresentação CNPJ 2: O Sr. Manuel Rossitto, Superintendente Geral, apresentou de forma 68 

detalhada o estudo para criação do CNPJ 2, que tem como finalidade separar as 69 

responsabilidades da Associação como cartório e como promotora de eventos. Nele ficará 70 

alocado apenas os contratos relacionados área de eventos, transferindo o valor de R$ 71 

400.000,00 (Quatrocentos Mil Reais) por ano do orçamento da ABQM para o do CNPJ 2. A 72 

importância desse projeto está em criar mais uma barreira de proteção ao cartório em casos que 73 

envolvam apenas a parte de eventos. 74 

 75 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente da Diretoria Executiva encerrou os trabalhos e lavrou a 76 

presente ata, aos 28 (vinte e oito) dias do mês de fevereiro de 2020, sendo esta aprovada e 77 

assinada pelos presentes. 78 

 79 



ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE DIRETORIA DA ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE 
CRIADORES DE CAVALO QUARTO DE MILHA, REALIZADA NO DIA 13 (TREZE) DE 
JANEIRO DE 2022 (BIÊNIO 2021/2023). 
 

3 

 

Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio  80 

Jonatas de Oliveira Dantas Filho 81 

José Carlos Barbero 82 

Mariana Jubran 83 

Paulo Gustavo A. Lima de Moura 84 

Renato Garcia Antunes 85 

Sebastião Garcia Neto 86 


